



# Suksesnya Anniversary 13 Tahun SSB Putra Bojongkokosan dan Festival Sepak Bola Usia Dini di Parungkuda Tidak Terlepas dari Peran Polsek Parungkuda Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.JMN.OR.ID](http://SUKABUMI.JMN.OR.ID)

Dec 10, 2023 - 08:48



*Suksesnya Anniversary 13 Tahun SSB Putra Bojongkokosan dan Festival Sepak Bola Usia Dini di Parungkuda Tidak Terlepas dari Peran Polsek Parungkuda Polres Sukabumi*

Kapolsek Parungkuda melaporkan dengan bangga bahwa Bhabinkamtibmas Desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, telah sukses menghadiri dan

mendukung penuh acara Anniversary ke-13 SSB Putra Bojongkokosan dan Festival Sepak Bola Usia Dini di Lapangan Bola Babakan Pendeuy Rt 01/01 Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada Minggu, 10 Desember 2023.

Acara yang dihadiri oleh 16 tim sepak bola usia dini dari Kota dan Kabupaten Sukabumi ini menjadi perwujudan semangat olahraga dan kebersamaan di masyarakat. Bhabinkamtibmas Desa Bojongkokosan, Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, turut memberikan dukungan penuh kepada kegiatan tersebut, menunjukkan peran positif kepolisian dalam membangun hubungan harmonis dengan masyarakat.

Dalam kutipan Kapolres Sukabumi, beliau menyampaikan apresiasi terhadap keaktifan Bhabinkamtibmas dalam mendukung kegiatan sosial dan olahraga di wilayah hukumnya. "Kehadiran Bhabinkamtibmas Bripka Agil Randi Hs, S.Pd, dalam acara ini menunjukkan komitmen Polri untuk terlibat aktif dalam pembinaan dan pemberdayaan masyarakat, khususnya dalam dunia olahraga dan pembinaan bakat anak-anak usia dini," ujar Kapolres Sukabumi.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh penting di Desa Bojongkokosan, termasuk Kepala Desa, Kasi Pem Kecamatan Parungkuda, Babinsa Desa Bojongkokosan, Kepala Sekolah SSB Putra Bojongkokosan, TKSK Kecamatan Parungkuda, dan Karang Taruna Desa Bojongkokosan. Kehadiran mereka menjadi semakin memeriahkan dan memperkuat ikatan antara masyarakat, instansi pemerintah, dan kepolisian dalam membangun kebersamaan dan keberlanjutan kegiatan positif di lingkungan masyarakat.